
 
 

xiii 
 

ABSTRAK 

 

Khuliya Nur Rahma, 12205183225, Implementasi Pembelajaran Tematik Masa 

Pandemi COVID-19 Kelas V di MI Negeri 5 Tulungagung Tahun Akademik 

2021/2022. Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI) Jurusan 

Tarbiyah, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, UIN Sayyid Ali Rahmatullah 

Tulungagung, Pembimbing: H.Muh. Nurul Huda, M.A 

 

Kata Kunci: Implementasi, Model, Media, Teknik Pembelajaran 

 

 Penelitian ini dilatar belakangi pandemi COVID-19 yang menyebar keseluruh 

dunia dan memberi dampak termasuk pendidikan. Pembatasan aktivitas 

mengakibatkan pembelajaran jarak jauh diberlakukan. Berbagai kendala dalam 

proses pembelajaran akibat pandemi ini. Di tingkat Madrasah Ibtidaiyah khususnya 

kelas V, perlu adanya tindak lanjut agar proses pembelajaran dapat berjalan dengan 

maksimal meskipun dalam kondisi seperti ini. 

 Fokus masalah dalam penelitian ini adalah (1) Model pembelajaran tematik 

masa pandemi COVID-19 kelas V di MI Negeri 5 Tulungagung tahun akademik 

2021/2022? (2) Media pembelajaran tematik masa pandemi COVID-19 kelas V di 

MI Negeri 5 Tulungagung tahun akademik 2021/2022? (3) Teknik pembelajaran 

tematik masa pandemi COVID-19 kelas V di MI Negeri 5 Tulungagung tahun 

akademik 2021/2022? 

 Penulisan ini merupakan penelitian lapangan dengan meninjau dari sifat dan 

tujuan mendapatkannya gambaran mendalam dan utuh tentang suatu kasus 

implementasi pembelajaran tematik masa pandemi COVID-19 maka peneliti 

menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian studi kasus. Sumber data 

meliputi: (1) dokumentasi (2) catatan arsip (3) wawancara (4) pengamatan langsung 

(5) pengamatan non-partisipan (6) artefak fisik. Teknik pengumpulan menggunakan 

banyak sumber data, menciptakan database studi kasus, dan memelihara rantai data. 

Analisa data menggunakan pola pembangunan penjelasan yang terdiri dari elemen 

penjelasan, sifat alami yang berulang, dan masalah potensial. Dalam pelaksanaan 

keabsahan data dilakukan dengan cara uji kepercayaan, pemeriksaan tulisan, 

kesepakatan serta keteralihan. 

 Hasil penelitian adalah (1) Model pembelajaran berupa Blended Learning. (2) 

Media pembelajaran tematik seperti Whatsapp, YouTube, Google Meet dan Google 

Form. (3) Teknik pembelajaran seperti teknik pembelajaran ceramah, diskusi, tanya  

jawab, dan penugasan. 
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 This research was motivated by the COVID-19 pandemic that spread 

throughout the world and has had an impact, including education. Activity 

restrictions resulted in distance learning being enforced. Various obstacles in the 

learning process due to this pandemic. At the Madrasah Ibtidaiyah level, especially 

class V, it is necessary to follow up so that the learning process can run optimally 

even in conditions like this. 

 The focus of the problem in this study is (1) How is the thematic learning 

model during the COVID-19 pandemic of fifth grade at MI Negeri 5 Tulungagung 

for the 2021/2022 academic year? (2) How is the thematic learning media during the 

fifth grade COVID-19 pandemic of fifth grade at MI Negeri 5 Tulungagung for the 

2021/2022 academic year?  (3) How is the thematic learning techniques during 

COVID-19 pandemic of fifth grade at MI Negeri 5 Tulungagung for the 2021/2022 

academic year? 

 This study was a field research and with reviewed the nature and purpose, 

getting an in-depth and complete picture of a thematic implementing learning case 

during the COVID-19 pandemic. So, the researcher used a qualitative approach with 

the type case study research. Sources of data include: (1) documentation (2) archival 

records (3) interviews (4) direct observations (5) non-participant observations (6) 

physical artifacts. The collection technique used multiple data sources, created a case 

study database, and maintained a data chain. Data analysis used an explanation 

construction pattern consisting of explanatory elements, repetitive nature, and 

potential problems. In the implementation of the validity of the data, it is carried out 

by of a Credibility test, written examination, agreement and transferability. 

 The results of the research are (1) learning model in the form of Blended 

Learning. (2) Thematic learning media such as Whatsapp, YouTube, Google Meet 

and Google Form. (3) Learning techniques such as lecture learning techniques, 

discussions, questions and answers, and assignments. 
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 الملخص

 

اىصف اىخبٍس في  ١١-، تْفيز اىتؼيٌ اىَىاضيؼي خلاه خبئحخ مىفيذ١٢٢٣٢١٢٣٢٢٥، خىىيب ّىس سحَخ

. ٍذسسخ اثتذايخ ثشّبٍح دساسخ ٢٣٢١/٢٣٢٢تىىىّح أخىّح  اىؼبً اىذساسي  ٥اىَذسسخ الاثتذائيخ اىحنىٍجخ 

ىً اىَؼيَيِ،  خبٍؼخ اىسيذ ػيي سحَخ الله الاسلاٍيخ اىحنىٍجخ إػذاد اىَؼيَيِ  قسٌ اىطشثيخ، مييخ اىتشثيخ وػي  

 ثتيْح أخىّح، اىَششف ٍحَذ ّىسوه هذي، اىَبخستيش

 اىنيَبد اىَفتبحيخ: اىتْفيز، اىَْىرج، اىىسبئط، تقْيبد اىتؼيٌ

ثَب في رىل اىتي اّتششد في خَيغ أّحبء اىؼبىٌ ومبُ ىهب تأثيش،  ١١-يأتي هزا اىجحث ػيً خيفيخ خبئحخ مىفيذ

اىتؼييٌ. أدد قيىد اىْشبط إىً فشض اىتؼيٌ ػِ ثؼذ. اىؼقجبد اىَختيفخ في ػَييخ اىتؼيٌ ثسجت هزا اىىثبء. ػيً 

 ٍستىي ٍذسسخ اثتذايخ، وخبصخ اىصف اىخبٍس، هْبك حبخخ ىيَتبثؼخ حتً يَنِ ىؼَييخ اىتؼيٌ أُ تؼَو ػيً

. اىْحى الأٍثو حتً في ٍثو هزٓ اىظشوف   

اىصف   ١١-( َّىرج اىتؼيٌ اىَىاضيؼي خلاه خبئحخ مىفيذ١اىَشنيخ في هزٓ اىذساسخ ػيً )يْصت تشميز 

( وسبئط اىتؼيٌ ٢؟ )٢٣٢١/٢٣٢٢تىىْح أخىّح ، ىيؼبً اىذساسي  ٥اىخبٍس في اىَذسسخ الاثتذائيخ اىحنَىٍيخ 

تىىْح أخىّح  ىيؼبً  ٥فيبىَذسسخ الاثتذائيخ اىحنَىٍيخ   ١١-اىَىاضيؼيخ خلاه اىفصو اىخبٍس ٍِ خبئحخ مىفيذ

في ١١-( تقْيبد اىتؼيٌ اىَىاضيؼيخ خلاه اىفصو اىخبٍس ٍِ خبئحخ مىفيذ٣؟ )٢٣٢١/٢٣٢٢اىذساسي   

؟٢٣٢١/٢٣٢٢ىيؼبً اىذساسي  ٥اىَذسسخ الاثتذائيخ اىحنىٍيخ    

هزٓ اىنتبثخ هي ثحث ٍيذاّي ٍِ خلاه ٍشاخؼخ طجيؼخ وغشض اىحصىه ػيً صىسح ٍتؼَقخ ومبٍيخ ىحبىخ ٍِ 

، ىزىل يستخذً اىجبحث ٍْهدب ّىػيب ٍغ ّىع ثحث دساسخ اىحبىخ.  ١١-ْفيز اىتؼيٌ اىَىاضيؼي خلاه خبئحخ مىفيذت

( ٥( اىَلاحظبد اىَجبششح )٤( اىَقبثلاد )٣( اىسدلاد الأسشيفيخ )٢( اىىثبئق )١وتشَو ٍصبدس اىجيبّبد: )

ْيبد اىدَغ ٍصبدس ثيبّبد ٍتؼذدح ، وإّشبء ( اىقطغ الأثشيخ اىَبديخ. تستخذً تق٦اىَلاحظبد غيش اىَشبسمخ )

قبػذح ثيبّبد ىذساسبد اىحبىخ ، واىحفبظ ػيً سيسيخ ثيبّبد. يستخذً تحييو اىجيبّبد أَّبط تطىيش تفسيشيخ تتنىُ 

ٍِ ػْبصش تفسيشيخ وطجيؼخ ٍتنشسح وٍشبمو ٍحتَيخ. في تْفيز صحخ اىجيبّبد ، يتٌ تْفيزهب ػِ طشيق 

خ اىشينبد ، والاتفبقيبد واىتحىيلاد.اختجبساد اىثقخ ، ومتبث  

( وسبئط اىتؼيٌ اىَىاضيؼيخ ٍثو واتسبة و ٢( َّىرج اىتؼيٌ في شنو اىتؼيٌ اىَذٍح. )١ّتبئح اىذساسخ هي )  

( تقْيبد اىتؼيٌ ٍثو تقْيبد تؼيٌ اىَحبضشاد واىَْبقشبد والأسئيخ٣يىتىة و غىغو إختَغ و غىغو إستَبسح. )  

والأخىثخ واىىاخجبد   

 

 

 


